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Modenese e Boselli
Courtesy AltaRoma

Un omaggio a Gianfranco Ferré, in un video presentato alla conferenza stampa di Altaroma.

Stefano Dominella, presidente sino al prossimo consiglio, ha spiegato la manifestazione.

L’evento è internazionale, coinvolge la moda olandese, continua il gemellaggio con Parigi,

previsti progetti con Cina e Australia.

Intanto Mario Boselli, presidente della Camera della Moda, dice di voler fare un accordo e

impegnarsi con altaroma.

Garavaglia e
Dominella Courtesy
AltaRoma

E’ cominciato con un video omaggio a Gianfranco Ferré, l’evento di moda della capitale,

Altamoda Altaroma. Interviste ai colleghi che ricordano lo stilista architetto per la sua

grandezza, perché ha fatto scuola. Armani dice “All’inizio della mia carriera lo copiavo”.

Capucci ha ricordato la sua amicizia con Ferré.

In prima fila lo stilista Alviero Martini che ha spiegato per filo e per segno, titolo di questa

edizione Origami, l’iniziativa che inserisce donne disagiate nella moda come “stiliste”. “Ho

scelto di collaborare per il contenuto sociale della manifestazione”.

Dominella ha presentato la manifestazione che si chiuderà giovedì. Con lui il presidente

onorario, Beppe Modenese, padre del fashion system.

Anche moda uomo, con Osvaldo Testa e Alberto Annibali, dello staff creativo di Valentino,
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che propone una ricerca di stile particolare: i tessuti maschili coniugati al femminile.

Alviero Martini
Courtesy
AltaRoma

Le celebrazioni olandesi: l’Olanda porterà l’immagine industriale e creativa con cinque

stilisti.

Partecipano due stilisti francesi per il gemellaggio con Parigi (“il grande amore di Roma”

dice il vicesindaco Maria Pia Garavaglia).

Who’s on next, concorso per i giovani e le nuove idee ha portato sulle passarelle giovani e

studenti, futuri stilisti.

E non poteva mancare moda e arte con Betty Bee, scultrice napoletana presente con le sue

opere a New York, Los Angeles e Berlino.

Boselli, presidente della Camera della moda ha sottolineato l’internazionalità di altaroma e

l’accordo che vuole fare con la Camera della Moda per aiutare Altaroma a decollare.

Il motto? “Fare di Roma una città della moda”, intanto dopo i festeggiamenti di Valentino

cominciano le sfilate e poi si dovrà eleggere il nuovo presidente di Altaroma.


